

*Baccarat*

ART DE VIVRE - HOME

PRIX DE VENTE PUBLIC CONSEILLES



## HARCOURT



Véritable icône de la Maison Baccarat, fruit d'un savoir-faire inégalé, la collection Harcourt a fait le tour du monde, arborant fièrement ses lignes sculpturales, reconnaissables entre toutes. Invitée des dîners officiels pour sa noblesse et sa lumineuse sobriété, elle poursuit son histoire hors norme depuis plus de 170 ans, grâce au talent de jeunes artistes et de designers renommés.

*A true Baccarat icon, and fruit of an unrivalled expertise, the Harcourt collection has travelled all around the world, proudly sporting its sculptural lines, instantly recognised by all. For 170 years, it has been a guest at the most prestigious tables, official dinners and receptions thanks to its unique story to this day, with the help of young designers and renowned artists of Baccarat.*

# EYE



Imprévisibles, surprenantes et changeantes, les lignes du vase Eye conçu par le designer Nicolas Triboulot jouent avec l'oeil et les variations de lumière. Une combinaison subtile de tailles biseautées, pour un mouvement permanent, entraînant le regard dans un tourbillon irrésistible. Un best-seller estampillé Baccarat.

*Unpredictable, surprising and changeable, the lines of the Eye vase designed by Nicolas Triboulot plays on variations in light to stunning optical effect. This subtle combination of bevelled cuts creates a continuum, catching the eye of the beholder in an alluring whirlpool. A best-seller bearing the Baccarat hallmark.*

LA BOUGIE - CANDLEHOLDERS



L'ACCESSOIRE DE TABLE - TABLE ACCESSORIES





LA SCULPTURE & ÉDITION LIMITÉE - LARGE PIECES & LIMITED EDITION







## HARCOURT - 1841



Véritable icône de la Maison Baccarat, fruit d'un savoir-faire inégalé, la collection Harcourt a fait le tour du monde, arborant fièrement ses lignes sculpturales, reconnaissables entre toutes. Invitée des dîners officiels pour sa noblesse et sa lumineuse sobriété, elle poursuit son histoire hors norme depuis plus de 170 ans, grâce au talent de jeunes artistes et de designers renommés.

*A true Baccarat icon, and fruit of an unrivalled expertise, the Harcourt collection has travelled all around the world, proudly sporting its sculptural lines, instantly recognised by all. For 170 years, it has been a guest at the most prestigious tables, official dinners and receptions thanks to its unique story to this day, with the help of young designers and renowned artists of Baccarat.*

# HARMONIE



Epurée et intemporelle, la collection Harmonie s'élève telle une colonne de cristal, sobre et élégante. Sa silhouette régulière, aux lignes délicatement gravées, forme un jeu de textures à l'effet saisissant. Quand verticalité rime avec beauté...

*Streamlined and timeless, Harmonie collection rises like an understated, elegant crystal column. Its fluid silhouette, with delicately engraved lines, creates a series of contrasting textures to stunning effect. An exercise in the sheer beauty of vertical design...*

# BELUGA



Créé par Savinel & Rozé, le gobelet Béluga nous transporte dans une composition de formes géométriques et transforme la lumière en une infinité de cercles étincelants. Un moment magique où le savoir-faire de Baccarat ravit les yeux.

*The Beluga goblet, designed by Savinel & Rozé, captivates us with a composition of geometric shapes and transforms the light into infinite sparkling circles. A magical moment and a feast for the eyes in the company of Baccarat.*



## HARCOURT - 1841 & HARCOURT - EVE



Véritable icône de la Maison Baccarat, fruit d'un savoir-faire inégalé, la collection Harcourt a fait le tour du monde, arborant fièrement ses lignes sculpturales, reconnaissables entre toutes. Invitée des dîners officiels pour sa noblesse et sa lumineuse sobriété, elle poursuit son histoire hors norme depuis plus de 170 ans, grâce au talent de jeunes artistes et de designers renommés.

*A true Baccarat icon, and fruit of an unrivalled expertise, the Harcourt collection has travelled all around the world, proudly sporting its sculptural lines, instantly recognised by all. For 170 years, it has been a guest at the most prestigious tables, official dinners and receptions thanks to its unique story to this day, with the help of young designers and renowned artists of Baccarat.*

# CHÂTEAU BACCARAT



Les verres œnologiques Château Baccarat révolutionnent la dégustation. Leur forme a été étudiée pour transformer l'expérience gustative et faire ressortir les arômes les plus subtils des vins et spiritueux d'une manière étonnante et incomparable. Les plus grands spécialistes ne s'y sont pas trompés.

*The oenological glasses of Château Baccarat are revolutionary. Engineered to transform the tasting experience and elicit the most subtle aromas of wines and spirits, the Château Baccarat collection is stunning and peerless.*

## MILLE NUITS



Expression unique d'un Orient revisité, où les songes de l'enfance côtoient les rêves les plus fous, la collection Mille Nuits du designer Mathias évoque les mystères lumineux de la nuit et le raffinement baroque des légendes perses. Un voyage enchanteur au pays du luxe et du raffinement.

*A unique illustration of the Orient revisited, one where childhood musings mingle with the wildest dreams, designer Mathias's Mille Nuits collection conjures up the shimmering mysteries of the night and the baroque refinement of Persian legends. An enchanting journey through the land of luxury and elegance.*



## VEGA



Originale avec sa jambe taillée en biseau, la collection Véga dessinée par Savinel & Rozé pour Baccarat rend hommage à la Colonne sans fin de Brancusi. Contraste parfait entre pureté lisse et combinaisons géométriques éblouissantes, elle incarne la perfection. Une gamme d'une virtuosité intemporelle pour des moments inoubliables, à partager en cristal clair ou en couleurs.

*Original with its bevel cut stem, the Vega collection designed by Savinel & Rozé for Baccarat pays tribute to Brancusi's Endless Column. A perfect contrast between smooth purity and dazzling geometric combinations, the Vega collection embodies perfection. A collection of timeless virtuosity for unforgettable moments, to be shared both in clear or coloured crystal.*

